NO. 2 平成26(2014).5.7 http://www.mctv.ne.jp/~iti2es/

○春の全校遠足は、よいお天気に恵まれました

5月2日の全校遠定は、ベルファームまで第一っ字班(縦割り班)で約片道5kmの距離を歩きました。1 年生はこのような長い距離は初めてかもしれません。高学年は1年生の様子を見て、また歩幅をできるえながらリードしました。途中の休憩や水分の補給については引率の先生のアドバイスを受け

| ながら歩きました。 | トイレ休憩は、松 | 江 ガダ校 を ■■

た。

青空と新線 の素晴らしい 環境の中、グ

お借りしまし

ループでのレクレーションを選能しました。なんといってもみんなで食べるお弁当は、最高でした。

帰りは、低学年はバスで帰りました。3年生 以上は学年ごとに、こまめに休んだり、歌を歌いながら学校に向かいました。





○友だち集会(第92回)をしました

4月の22日は、ともだち集会がありました。 新しく決まった児童会のメンバーや学級委員の認証式のあと、1年生の紹介とバースデーマーチの練習でした。6年生が上手に1年生を紹介してくれました。小さな声の子どもには、大きな声で復唱したり、1年生の得意なことや好きな







○授業参観・総会ありがとうございました

1年大きく成長した姿を見て貰いました。緊張



の中にも一生 懸命授業に臨 んだ子どもた ちの姿が印象 的でしたが、 いかがでした

この初心の 気持ちを大事に、



(2・4・6年)

新しい担任と新しい学年で大きな力をつけていってほしいと思っています。 総会でも述べましたが、

学校教育目標は、

「わかった」「できた」とだれもが学び合う学校

です。

- ○「チームだいいち」として学び合う集団づくりに取り組みます。
- ○第一小の子どもは第一小の全職員で育てる意識の一層の充実につとめます。
- ○家庭とともに、子どもを中心に据えた教育をしていきます。
- ○書くこと・「作文」・日記等を大切にし、子ども一人ひとりに寄り添います。
- 〇家庭訪問を大切に位置づけた教育をしていきます。
- 〇学力・授業力向上を大切にします。
- 〇辞書・読書を活用した授業を行います。(1年から辞書を使います。)
- 〇地域の中で子どもが育つことの意味を確認し、学校教育に活かします。

子どもたちのワクワク感やドキドキ感を刺激して魅力ある学校作りに努めます。

○5月行事予定

8日(木) 眼科検診(1·5年) 15日(木) ALT来校 お話キャラバン 16日(金)耳鼻科検診(1・5年) 12日(月)登校指導 PTA体育部会(読書室) ピカピカ大作戦 20日(火)殿町中学校見学会(6年) 21日(水)ハートケア相談員来校 委員会 図書室オリエンテーション 28日(水)ハートケア相談員来校 友だち集会 (1年生) 13日(火)第1回PTA本部役員会 29日(木) ALT来校 30日(金)結核・内科検診 PTA歓送迎会 14日(水)ハートケア相談員来校